

Mazières-en-Gâtine - Verruyes

Les communes font la fête ensemble

Afin de proposer une belle fête du 14 Juillet, les communes de Mazières et de Verruyes ont décidé d'unir leurs efforts pour offrir couleur, convivialité, bonne humeur et un feu d'artifice digne de ce nom, au plan d'eau de Verruyes.

Alain Clairand, maire de Mazières, explique pourquoi avec Nadine Mineau, maire de Verruyes, l'idée de la mutualisation est née : « Les fêtes nationales sur le plan communal, sont plutôt sur le déclin, les anciennes bonnes volontés s'amenuisent et les jeunes générations sont peut-être moins marquées. Au moment où on parle de fusion de communautés de communes et de mutualisation, c'est naturel de mettre les moyens des communes en commun. »

Alain Clairand poursuit : « Pourquoi deux communes riveraines dont le territoire est imbriqué l'un dans l'autre



Alain Clairand souhaite que la mutualisation des deux communes pour la fête du 14 Juillet porte ses fruits.

ne s'impliqueraient pas pour fêter le 14 juillet ensemble. Il y a toujours eu un rapport particulier entre Mazières et Verruyes. Nadine Mineau et moi-même avons trouvé naturel de mutualiser

cette fête et de mobiliser les concitoyens. C'est mieux de faire la fête à 200 personnes distantes de 2 km, plutôt que chacun de son côté. Et puis le plan d'eau de Verruyes se prête bien à ce genre d'activité. »

Au programme du jeudi 14 juillet, au plan d'eau de Verruyes :
14 h 30, concours de pétanque ;
15 h 30, concours de château de sable, inscription sur place, apporter pelles et seaux ; structure gonflable pour les 2 à 12 ans, de 11 heures à 20 h 30 (gratuit), tour de poney (2 €), pêche à la ligne et chamboule tout gratuits.

A 20 heures, dîner champêtre en chansons (apéritif, moules frites, fromage, tartelette, café). Tarif : 14 € sur réservations 05 49 63 21 35.

A 23 heures, feu d'artifice suivi d'une soirée dansante. En cas de mauvais temps, rendez-vous fixé salle du Prieuré.